

Buenos días a todos y bienvenidos al miércoles por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de TheUpTrend.com..

En el mercado previo de esta mañana, las cosas están bastante variadas..

Tenemos al Dow cotizando al alza mientras que el S&P 500 y el Nasdaq cotizan a la baja..

Ahora, el Dow Jones está siendo liderado al alza esta mañana por Walmart, que anunció una división de acciones, y está cotizando al alza, llenando la brecha abierta desde noviembre..

Ahora es fin de mes..

El fin de mes suele tener un sesgo alcista, pero esta semana es un poco diferente..

Tenemos muchas ganancias. Están saliendo muchas cifras económicas..

También tenemos en marcha la reunión de la Reserva Federal, que concluye esta tarde..

Siempre buscamos que la volatilidad aumente una vez finalizada la reunión de la Reserva Federal..

Mirando el VIX, el VIX todavía está en una

señal de venta aquí, pero está tratando de romper y estamos buscando un cierre por encima.

14.02 del miércoles para decirnos que algo nuevo está sucediendo en el VIX..

Pero sabemos que el VIX ha subido hasta.

15 en las últimas semanas y el mercado realmente no ha estado tan preocupado..

Por lo tanto, una ruptura por encima de 15 sería sin duda una señal de que el mercado está empezando a subir..

cambiar su sesgo de alcista a bajista..

En cuanto al Dow Jones, ayer alcanzó un nuevo máximo gracias a J..

P. Morgan y Goldman Sachs..

¿Qué no funcionó en el Dow el martes?.

Bueno, Boeing estaba caído..

Todavía tiene 200..

Todavía tiene 200 en el mercado previo..

Pero si empieza a descomponerse, entonces eso.

probablemente nos llevaría hacia los mínimos de octubre..

Ahora bien, el martes tuvimos un pequeño retroceso en el S&P 500..

El gran ganador fue MSCI, con una brecha de más del 9% en el día..

Al mismo tiempo, tuvimos a UPS con una caída de más del 8% en el día..

Operaciones bastante tranquilas para el Nasdaq 100, teniendo en cuenta todas las ganancias..

Tuvimos un día interno para el Nasdaq 100..

El gran ganador fue Vertex Pharmaceuticals..

Al mismo tiempo, también escuchamos que Novo Nordisk está subiendo en el comercio europeo este.

mañana, y ahora está valorado en más de 500 mil millones de dólares..

Es la segunda empresa europea en hacerlo..

Ahora, lo que no funcionó en el Nasdaq 100.

ayer fue DoorDash y se estaba preparando para una posible señal de venta el miércoles con.

un cierre por debajo de 104,59 dólares. Ahora, tuvimos un día interno para el.

Russell 2000, un día clave para las microcapitalizaciones estadounidenses..

Las acciones tecnológicas estuvieron bastante tranquilas ayer..

Es posible que veamos una señal de venta hoy..

Hay muchas acciones tecnológicas de gran capitalización..

cotizando a la baja esta mañana, y tenemos a Apple nuevamente con una señal de venta..

Ahora, los semiconductores ya están en señal de venta, por lo que no hay cambios de tendencia allí..

Ahora bien, cuando miramos los sectores, ¿qué funcionó?.

El martes fue el sector energético con el petróleo crudo cotizando al alza..

La OSU subió, y luego fueron los Exploradores de Petróleo y Gas..

hasta un 1,78%. El propio sector energético subió poco más del 1%, y luego fue.

Marathon Petroleum fue el gran ganador, con un aumento de más del 6% en el día..

También tuvimos un comercio al alza en el sector financiero, un nuevo.

alto para el ETF de Finanzas, y Citigroup subió más del 5% en el día..

Así que Citigroup subió el martes..

Luego, mirando los 8 Magníficos, muchos de ellos están cotizando a la baja bruscamente en.

el mercado previo esta mañana, por lo que es posible que veamos algunas señales de venta adicionales..

Tenemos a Alphabets todavía en señal de compra..

Esta mañana en el pre-mercado..

También tenemos a Apple nuevamente en una señal de compra y venta al cierre del martes..

Nos preocupaba que Apple no pudiera conseguir hasta 200 dólares..

Entonces tenemos a Amazon todavía en señal de compra aquí..

Ayer Meta alcanzó un nuevo máximo..

Nuevo máximo para Microsoft el martes, nuevo máximo para NVIDIA..

Luego, mirando a Tesla, no hay cambios en la tendencia para Tesla..

Ahora, Tesla pudo cerrar la brecha..

No cerró por encima del máximo de ese día..

En realidad, estamos mirando a Tesla..

cotizando a la baja en el mercado previo esta mañana, por lo que no hay cambios en la tendencia para Tesla..

Terminemos mirando a los mineros..

Tenemos a las mineras de cobre todavía en señal de compra aquí dentro del día del martes..

El GLD ha vuelto a tener una señal de compra, todavía esperando a los mineros de oro..

Buscamos un cierre para el GDX.

por encima de 28,54 dólares el miércoles para darnos una señal de compra..

Para los Junior Gold Miners, estamos buscando.

para un cierre por encima de 34,77 dólares. Tenemos la plata en señal de compra en este momento..

Silver Miners también volvió al canal ayer con una señal de compra..

Entonces, si vemos algunas ventas el miércoles, esperamos un cierre por debajo de 25,34 dólares..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Esta mañana hay mucha acción previa a la comercialización, la mayor parte a la baja..

Por supuesto, no actuamos sobre la actividad previa a la comercialización..

Esperamos hasta ver el cierre real..

precio, y esperamos que la volatilidad se expanda esta tarde después de que la Reserva Federal.

La reunión llega a su fin y comienzan a hablar con el público..

Que tengan un gran día el miércoles, amigos..

La próxima vez que escuchen mi voz será el jueves por la mañana y, a esa hora,.

Eche un vistazo más de cerca al mercado de valores canadiense..

Mercado..